



АДРЕС РЕДАКЦИИ: 119160, г. Москва, Хорошёвское шоссе, 38д.

Редакция журнала «Военная Мысль».

Телефоны: (495) 693-58-93, 693-57-73; факс: (495) 693-58-92.

Все публикации в журнале осуществляются бесплатно.
Журнал включен в «Перечень научных изданий Высшей аттестационной комиссии».

СОДЕРЖАНИЕ

ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛА

ОТ РЕДАКЦИИ6

Е. ШИЛОВСКИЙ — Разгром немецко-фашистских войск под Москвой ...7
Ye. SHILOVSKY—Rout of Nazi Germany's Troops Near Moscow

А. ВАСИЛЬЕВ — Разгром танковой армии Гудериана22
A. VASILYEV —Rout of the Guderian Tank Army

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

А.С. ФАДЕЕВ, В.И. НИЧИПОР — Военные конфликты современности, перспективы развития способов их ведения. Прямые и непрямые действия в вооруженных конфликтах XXI века33
A.S. FADEEV, V.I. NICHIPOR—Military Conflicts of Today and Their Methods' Development Prospects. Direct and Indirect Actions in Armed Conflicts of the 21st Century

В.В. ЛОЗОВСКИЙ, А.С. КУЗЬМЕНКО, А.А. КУЗНЕЦОВ,
В.А. ГАЛИЦКИЙ — Информационная безопасность: защита от внутренних и внешних воздействий в киберпространстве42
V.V. LOZOVSKY, A.S. KUZMENKO, A.A. KUZNETSOV, V.A. GALITSKY—Information Security: Protection against Internal and External Effects in Cyber Space

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ВООРУЖЕННЫХ СИЛ

А.Я. ЧЕРНЫШ, В.В. ПОПОВ — Об эволюции теории и практики единого информационного пространства и первоочередных мерах по его развитию в интересах повышения эффективности управления национальной обороной Российской Федерации47
A.Ya. CHERNYSH, V.V. POPOV—On the Evolution of the Theory and Practice of Uniform Information Space and Priority Measures to Further the Latter in the Interests of Better Control of RF National Defense

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.Н. ЗАРИЦКИЙ, А.П. ЕДЕМСКИЙ — Эволюция артиллерийской подготовки	55
V.N. ZARITSKY, A.P. YEDEMSEY — The Evolution of Artillery Preparation	
Е.И. ПАРФЁНОВ, Е.В. ГУБАНОВ, В.Н. БОРЮШИН — О роли и месте танков в современных условиях	66
Ye.I. PARFENOV, Ye.V. GUBANOV, V.N. BORYUSHIN — On the Role and Place of Tanks in Present-day Conditions	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

М.Ю. БЫКОВЕЦ, А.Г. ОВДИЕНКО, Н.П. ОСТРОВСКИЙ — Основные направления совершенствования эргономического обеспечения изделий вооружения и военной техники	73
M.Yu. BYKOVETS, A.G. OVDIENKO, N.P. OSTROVSKY — Major Trends in Improving Ergonomic Support of Arms and Military Equipment Articles	
А.А. ПРИТОЛЮК, А.А. КУРИЛОВ, А.А. ФРАНСКЕВИЧ — Перспективы интеграции разведывательных и заградительных свойств в едином робототехническом комплексе военного назначения	84
A.A. PRITOLYUK, A.A. KURILOV, A.A. FRANSKEVICH — The Prospects of Integrating Reconnaissance and Covering Properties in a Single Military Robotic Unit	
В.И. ЛОБЕЙКО, С.В. ВЕСЕЛОВ, С.А. ГОРЕМЫКИН, С.А. КНЯЗЕВ — Методология одновременного испытания сложных систем обороны и сложных систем нападения на межвидовых полигонах	91
V.I. LOBEIKO, S.V. VESELOV, S.A. GOREMYKIN, S.A. KNYAZEY — The Methodology of Simultaneous Tests for Complex Defense Systems and Complex Systems of Assault at Inter-service Proving Ranges	
В.В. ЛАЗУКИН — Обоснование основных принципов маневренного базирования авиации армии ВВС и ПВО в воздушной операции ...	104
V.V. LAZUKIN — Justification of Major Principles of Mobile Basing of Army Air Force and AD in the Air Operation	
С.А. МАРМАЗА — Роль информационного фактора в повышении эффективности деятельности военно-управленческих структур	109
S.A. MARMAZA — The Role of the Information Factor in Enhancing the Efficiency of Military Control Bodies	

ТЕХНИКА И ОРУЖИЕ

Г.Н. КОЛЕСНИЧЕНКО, В.П. КОЛЕСНИК — О развитии комплекса вооружения танков в XXI веке	121
G.N. KOLESNICHENKO, V.P. KOLESNIK — On Developing the Armament Set for Tanks in the 21 st Century	

В.И. ПОЛЕНИН, С.В. БОБРЫШЕВ — Создание и применение морской роботизированной системы дистанционного минирования с использованием автономных необитаемых подводных аппаратов	130
V.I. POLENIN, S.V. BOBRYSHEV — Making and Using the Sea Robotized System of Remote Mining Involving Autonomous Unmanned Underwater Apparatus	

П.В. РОССОШАНСКИЙ, А.А. СУЛИМА, И.М. ПЧЁЛКИН — Модернизация аэробаллистических ракет: проблемы и перспективы	139
P.V. ROSSOSHANSKY, A.A. SULIMA, I.M. PCHELKIN — Modernizing Aeroballistic Missiles: Problems and Prospects	

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

А.О. ВЕРБОВОЙ — История воссоздания Амурской флотилии после окончания Русско-японской войны 1904—1905 годов	145
A.O. VERBOVOY—The History of Recreating the Amur Flotilla after the Russo-Japanese War of 1904—1905	
А.Ю. ГОЛУБЕВ, П.А. КОВАЛЕНКО — Объективная оценка исторических событий и ее значение в воспитании военнослужащих	151
A.Yu. GOLUBEV, P.A. KOVALENKO — On Correct Assessment of Historical Events and Its Importance in Educating Servicemen	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	157
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	